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«Я надеюсь, что это еще не окончательное решение Прави-
тельства. Материнский капитал — одна из самых эффективных 
мер демографической политики. Отказаться от материнского 
капитала — это, бесспорно, нанести вред интересам России, 
поскольку проблема демографии — одна из самых острых.

Нельзя в целях обеспечения бюджетной сбалансированно-
сти экономить на мерах демографической политики, потому 
что это фактически приведет к уничтожению России. Тем бо-
лее нельзя ударять по той мере демографической политики, 
которая оказалась одной из самых эффективных.

С чем я могу согласиться,  так это с тем, чтобы после 2016-
го года пересмотреть условия предоставления материнского 
капитала, скорректировать направления его применения. Но 
ни в коем случае нельзя отказываться от этой меры.

По самым скромным экспертным оценкам, после введения 
материнского капитала не менее, чем на 18 % процентов вы-

росло число вторых рождений и почти на 25% —  количество  
третьих и последующих рождений.

Мы, наоборот, уже несколько лет предлагаем расширить 
направления использования материнского капитала в рам-
ках улучшения жилищных условий населения. В частности, 
например, разрешить направлять эти средства на благо-
устройство дома, на обустройство водопровода, канали-
зации… Потому что это — весьма затратные вещи, но 
совершенно очевидно, что наличие в доме тепла, во-
допровода, канализации — безусловное улучшение жи-
лищных условий, способное положительно повлиять на 
решение семьи обзавестись ребенком. Логичным было бы 
разрешить семьям направлять средства материнского капи-
тала на ремонт дома, ремонт квартиры, поскольку это по-
зволило бы очень многим семьям рационализировать и 
осовременить жилье».

Председатель Комитета Государственной Думы по вопросам семьи, женщин и детей 
Елена Мизулина прокомментировала предложение Министерства финансов РФ в це-
лях оптимизации бюджетных расходов отменить выплаты материнского (семейного) 
капитала при рождении второго или последующих детей:

елена мизулина: «ОтКазаться От матеРинсКОГО Капитала – 
нанести ВРед интеРесам РОссии!»
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Заместитель Председателя Государственной 
Думы, Председатель партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» Николай Левичев и руководитель фракции 

« С П Р А В Е Д Л И В А Я 
РОССИЯ» в Государ-
ственной Думе Сер-
гей Миронов внес-
ли в Парламент 
законопроект «О 

внесении измене-
ний в Федераль-
ный закон «О 
трудовых пенси-
ях в Российской 
Ф ед е р а ц и и » » . 
Инициативу про-

комментировал Николай Левичев:
–Проект федерального закона предлагает до-

полнить Федеральный закон «О трудовых пен-

сиях в Российской Федерации» новым положе-
нием, согласно которому каждому пенсионеру, 
достигшему возраста 70 лет, каждый год в дека-
бре месяце должна выплачиваться дополнитель-
ная трудовая пенсия по старости (так называемая 
«тринадцатая пенсия»). Указанное нововведение 
направлено на поддержку одной из наименее со-
циально защищенных категорий наших сограж-
дан – пенсионеров.

Установление дополнительной трудовой пенсии 
по старости позволит повысить уровень благосо-
стояния граждан данной категории, будет способ-
ствовать восстановлению социальной справедли-
вости в отношении лиц, всю жизнь проработавших 
в интересах развития страны.

спРаВедлиВая РОссия 
внесла в Госдуму поправки в закон 

о трудовых пенсиях
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Это общественный проект. «Концепция государственной семейной политики до 
2025 года» представляет собой документ, где на основе статистических данных из-
ложены основные проблемы российских семей и пути их решения государством. 

Текст разрабатывался в течение последних пяти лет Комитетом по вопросам семьи, жен-
щин и детей и лично Еленой Борисовной Мизулиной, как председателем этого Комитета 
и приглашенными экспертами. Проект концепции не является окончательным, однако он 
будет учитываться при составлении финального документа. Окончательный вариант будет 
подготовлен в правительстве.

Одним из основных направлений деятельности государства в сфере семьи и детства 
должно стать «укрепление и развитие института семьи, сохранение и восстановление 
традиционных семейных ценностей. То есть зарегистрированный брак между мужчиной 
и женщиной, который заключается «с целью рождения и совместного воспитания трех и 
более детей». В Концепции отмечается необходимость формировать «негативное обще-
ственное отношение к абортам». Также в традиционной семье должен соблюдаться пиетет 
перед старшими поколениями. Государство также готово пойти навстречу религиозным 
гражданам: свидетельство о венчании предлагается сделать основанием для регистрации 
брака в госорганах, без очереди.

ЧтО таКОе «КОнЦепЦия ГОсудаРстВеннОЙ 
семеЙнОЙ пОлитиКи дО 2025 ГОда»?

СТОРОННИКИ КОНЦЕПЦИИ : 
представители всех религиозных конфессий, патриоты страны, ве-
рующие люди, многодетные семьи, старшее поколение людей.

ПРОТИВНИКИ КОНЦЕПЦИИ :
гомосексуалисты, либералы, иностранные агенты, сторонники 
ювенальной юстиции.

Заместитель Председателя Государ-
ственной Думы, Председатель партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» Николай Леви-
чев прокомментировал отказ американ-
ских законодателей встречаться с делега-
цией парламента России для обсуждения 
ситуации в Сирии. «Это демонстрация 
высокомерия, демонстрация каких-то 
особенных прав, отрицание норм между-
народного права, норм международного 
этикета», – заявил он. 

По словам Николая Левичева, прежде чем принимать 
такое судьбоносное для всего мира решение, как агрессия 
против Сирии, необходимо использовать возможность лю-
бого диалога для того, чтобы не ошибиться. Он отметил, 
что получил заявление штаб-квартиры Социнтерна, в кото-
ром, в частности, говорится о том, что сирийскую проблему 
нужно решать в рамках ООН и необходимо подтвердить 
факты химической атаки в Сирии для того, чтобы опреде-
литься с международной реакцией.

Николай Левичев предложил США предъявить те фак-
ты, которыми они располагают, чтобы международное 
сообщество могло оценить их. «А когда это декларирует-
ся без какого-либо подтверждения, когда отказываются от 
диалога на эту тему, тем больше сомнений в том, что дело 
обстоит так, как пытаются показать средствами информа-
ционной войны», – сказал вице-спикер Госдумы.

По словам парламентария решение сирийского кризиса 
возможно только дипломатическим, переговорным путем, 
а всякое силовое решение приведет только к усугублению 
конфликта, чему есть масса примеров в истории.

ниКОлаЙ леВиЧеВ Об ОтКазе амеРиКансКОЙ 
стОРОнЫ От ВстРеЧи с РОссиЙсКими 
паРламентаРиями пО ВОпРОсу сиРии: 
«ЭтО демОнстРаЦия ВЫсОКОмеРия»

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В ОМСКОЙ ОБЛАСТИ 
РЕГУЛЯРНО ПРИНИМАЕТ ОБРАЩЕНИЯ ГРАЖДАН. МЫ РЕАЛЬНО ПОМОГАЕМ ЛЮДЯМ. ПОМОЖЕМ И ВАМ.

Центральный офис Общественной приёмной располагается в региональном отделении Политической Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ по адресу: город Омск, улица Красный Путь, дом 9. Телефон (3812) 211331
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Напомним, начало учебного года депутат решила про-
вести в подшефном ей регионе. По поручению Председа-
теля Госдумы Сергея Нарышкина она также провела здесь 
открытый урок для 10 и 11 классов, посвященный гряду-
щему 20-летию Конституции РФ.

Елена Мизулина рассказала школьникам о правах, ко-
торые им гарантирует Конституция, указала на то, что 
благодаря состоявшемуся 20 лет назад референдуму по 
принятию конституции мы сейчас живем в совсем другой 
стране, где у каждого есть возможность отстаивать свои 
права.

Продолжился визит Елены Мизулиной встречей с мест-
ным руководством. В частности, глава Азовского района 
Виктор Сабельфельд посетовал на затягивание строитель-
ства больничного комплекса азовской районной больни-
цы. Жизненно важное для региона учреждение строится 
с 2008 года. На сегодняшний день оно готово на 60%. При 
этом в местной больнице, которая находится в плачевном 
состоянии, нет ни детского, ни родильного отделений. 
Елена Мизулина обещала взять под свой контроль вопрос 
с районной больницей.

Еще одним важным событием ознаменовался визит 
Елены Мизулиной. В деревне Круч Азовского района со-
стоялось открытие детского сада.

Этого события местные жители ждали с октября про-
шлого года, когда обратились к депутату с просьбой о со-
действии в появлении детского сада. После обращения 
Елены Мизулиной к губернатору области Виктору Назаро-
ву, при его непосредственной поддержке, дело удалось 
сдвинуть с мертвой точки.

Закрытая много лет назад школа была перепрофили-
рована в садик, был проведен ремонт внутренних поме-
щений, обновлены кровля и окна. Сегодня учреждение 
открыло свои двери маленьким жителям деревни Круч.

Депутат Елена Мизулина присутствовала на подписа-
нии Соглашения по борьбе с киберпреступностью между 

Лигой безопасного интернета и властями Омской обла-
сти. Документом предусмотрены меры, направленные 
на обеспечение информационной безопасности местных 
жителей, в первую очередь, несовершеннолетних.

«Мы зафиксировали рост детских суицидов, в частно-
сти, в 2012 году в Омской области 50 детей совершили 
попытки суицида, из них 15 погибло. И, к сожалению, по-
ступки такого рода были спровоцированы подсказками, 
полученными из сети интернет. Конечно, отключить ин-
тернет невозможно.. Я это прекрасно понимаю. Я сама 
не представляю своей жизни без глобальной сети. К тому 
же в интернете есть очень много хорошего: он облегчил 
нашу жизнь, ускорил поиск информации, снизил дис-
комфорт от личного общения с чиновниками, предложив 
электронные формы взаимодействия. Но есть в сети и не-
гативное влияние на детей. Поэтому предпринять меры, 
обезопасить наших детей от интернет-угроз нужно уже 
сегодня», ¬– объяснила необходимость подписания до-
кумента Елена Мизулина. Ее поддержала уполномочен-
ный при губернаторе Омской области по правам ребенка 
Елизавета Степкина: «Наша задача, в том числе и задача 
правительства Омской области, состоит в том, чтобы при-
ложить максимум усилий для создания безопасного, по-
лезного информационного пространства, в котором дети 
могли бы получать информацию, не наносящую им вред, 
а способствующую их развитию.

Для достижения этих целей Лига безопасного интернета 
готова предоставить Омской области технические инстру-
менты информационной защиты детей, направленные на 
блокировку опасного контента в сети. В их числе – высоко-
эффективное программное обеспечение для фильтрации 
Интернета, разработанное Лигой.

«Кроме того, у Лиги безопасного интернета есть обра-
зовательные инициативы, реализуемые совместно с Ми-
нобром. Опыт проведения уроков информационной без-
опасности показывает, что необходима системная работа 

по подготовке методик образования в школах и методик 
по обучению самих преподавателей. У нас есть опреде-
ленные наработки в этой сфере. Мы ими готовы делиться 
и организовывать в том числе дистанционное обучение 
для педагогов. К тому же, Лига безопасного Интернета 
работает также над созданием позитивного контента и в 
ближайшее время планирует запуск проекта кибербезо-
пасного телевидения, обучающего, в частности, правилам 
поведения пользователей в сети Интернет», – сообщил на 
встрече с омскими чиновниками исполнительный дирек-
тор Лиги безопасного интернета Денис Давыдов.

На этом сотрудничество с Омской областью в сфере 
кибербезопасности не закончится. «Мы намерены рабо-
тать и дальше, мы – это Роскомнадзор, как заказчик, при 
правовой поддержке комитета Госдумы по вопросам се-
мьи, женщин и детей, возглавляемого Еленой Борисов-
ной, собираемся на базе одной из ведущих научных школ 
РФ разработать концепцию и предоставить на всеобщее 
обозрение. В концепции будет прописано, с какого воз-
раста, в каком объеме можно детей допускать в интернет, 
что делать с уже повзрослевшими детьми, которые уже 
ориентируются в интернете. Мы будем работать не толь-
ко методами запретов, необходимо сформировать вокруг 
детей объем положительного контента», – сообщил за-
меститель руководителя Роскомнадзора Максим Ксензов.

Поездка Елены Мизулиной по подшефной ей Омской 
области завершилась, как и начиналась, общением с деть-
ми. Депутат посетила Детский дом № 1, в котором она 
старается бывать каждый раз, когда посещает область. 
Дети с благодарностью вспоминали организованную при 
участии Елены Мизулиной поездку в скаутский лагерь, 
где они учились выживать в экстремальных условиях, где 
ребята сплотились и научились еще ответственнее отно-
ситься друг к другу. Напоследок ребята провели гостью по 
единственной в Сибири Домовой церкви «Покрова», по-
строенной в 2002 году на территории детского дома.

ЕлЕна Мизулина встрЕтила но-
вый учЕбный год со школьникаМи 

сЕла азово оМской области
«Счастлива разделить с Вами радость начала учебного года. Родителям хочу пожелать терпения, любви, понимания и доверия в 

общении с детьми. Учителям — терпения и благодарности от учеников и их родителей. Школьникам хочу пожелать, чтобы в конце 
августа всегда хотелось идти в школу, чтобы Вы получили хорошее образование, чтобы нашли свое место в жизни и свою профес-
сию, создали семью», — заявила депутат Елена Мизулина на торжественной линейке в Азовской гимназии № 1 в селе Азово Азов-
ского района Омской области.
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ОтЧет О РабОте депутатОВ 
пОлитиЧесКОЙ паРтии 

спРаВедлиВая РОссия пеРед ОмиЧами
В ТО ВРЕМЯ, КОГДА КРУПНЕйШИЕ ТЕЛЕ-РАДИО КОМПАНИИ СТРАНы, ГАЗЕТы И ЖУРНАЛы МОЛчАТ ИЛИ ПОРОй ОТ-
КРОВЕННО ПЕРЕВИРАюТ ИНФОРМАЦИю О ДЕЯТЕЛьНОСТИ ДЕПУТАТОВ ПОЛИТИчЕСКОй ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, ИЗБРАННыЕ ВАМИ ДЕПУТАТы ПОСРЕДСТВОМ ЭТОй ГАЗЕТы хОТЕЛИ Бы ОТчИТАТьСЯ О ПРОДЕЛАННОй РА-
БОТЕ. ИМЕННО ОТчИТАТьСЯ, ТАК КАК НЕТ В НАШЕМ РЕГИОНЕ НИчЕГО БОЛЕЕ ЦЕННОГО, чЕМ ИНТЕРЕСы КАЖДОГО 
ИЗ ВАС. ЭТО Вы ОПРЕДЕЛЯЕТЕ ЦЕЛИ И ЗАДАчИ ДЛЯ НАШЕй ЕЖЕДНЕВНОй ДЕПУТАТСКОй РАБОТы.

Отчет о работе Депутата Государственной Думы Российской Федерации, 
Председателя Комитета по вопросам, семьи женщин и детей Елены Борисовны Мизулиной

Председателем Совета регионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Омской области является Депу-
тат Государственной Думы Российской Федерации Елена 
Борисовна Мизулина. Елена Борисовна также возглавляет 
Комитет Государственной Думы по вопросам семьи, женщин 
и детей, возглавляет его так как всегда стояла на страже ин-
тересов семьи, материнства и детства.

28 мая 2013 года в Кремле на заседании Координационного 
совета по реализации национальной стратегии действий в ин-
тересах детей состоялась презентация общественного проек-
та концепции государственной семейной политики на период 
до 2025 года. Эта концепция  была подготовлена Комитетом 
по вопросам семьи, женщин и детей и лично Еленой Борисов-
ной Мизулиной.

Работа над концепцией началась еще в 
2008 году. При Комитете была создана экс-
пертная группа, куда вошли очень многие из-
вестные ученые в области демографии и се-
мейного права, социологи, психологи. Тогда 
все демографы заявили, что без поддержки 
семьи ни с каким демографическим вызо-
вом справиться России не удастся! Сегодня 
идея разработки Концепции приобрела ха-
рактер национальной идеи!

Концепция - это в первую очередь обще-
ственный проект, имеющий огромное значе-
ние для каждого россиянина. Кстати, в пред-
выборной программе Политической Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ есть пункт о разработке Концепции государственной 
семейной политики, поэтому в этом вопросе Елена Борисов-
на последовательна. 

Цель семейной политики определена в Концепции, как обе-
спечение семейного благополучия, ведь именно благополуч-
ная семья - это лучшая среда для воспитания ребенка и для 
обеспечения уверенности, успешности всех членов семьи.

Основой для Концепции, служит понимание, того, что се-
мья - это в первую очередь : 

Брак, основанный только на союзе мужчины и женщины.
Зарегистрированный брак. Ведь 73% российских семей - 

это семьи, где супруги состоят в зарегистрированном браке.
Совместное воспитание детей обоими родителями. Ведь 

67% семей с детьми являются полными семьями. 
Авторитет родительской власти. Депутаты знают, как рос-

сияне отстаивают свои родительские права, выступая, в 

частности, против ювенальной юстиции, одним из пунктов 
которой является приоритет прав ребенка по отношению к 
родителям.

Однако, не смотря на эти прописные для каждого истины, 
концепция вызвала резонанс в средствах массовой инфор-
мации, вокруг концепции появилось большое количество до-
мыслов, передергиваний откровенной лжи.

На каждом углу кричат про вводимый налоговый сбор на 
развод. Кричат, зачастую не понимая сути такого сбора. Ко-
митет и Елену Борисовну немедленно обвинили в том, что 
мы предлагаем за развод взимать налог с мужчин.

Это в корне не верно, это лишь разовый налоговый сбор, 
взимающийся с супругов при разводе. В России более мил-

лиона разводов в год! Если взы-
мать тысячу рублей - это уже 
миллиард. Эти деньги необходи-
мо направлять в алиментный на-
логовый фонд. Он очень нужен 
для уплаты алиментов детям, 
родители которых уклоняются от 
выплат. Сейчас Правительство РФ 
не может найти средства на этот 
фонд. А без государственного уча-
стия он не сможет функциониро-
вать. Например в советские годы 
подобный фонд существовал не-
сколько лет и был очень эффек-

тивным. Сейчас и на Западе есть как фонды, так и агентства 
по взысканию алиментов. Конечно нельзя остановить таким 
налоговым сбором развод, но поддержать детей, которые 
при разводе остаются без алиментов, за его счет вполне воз-
можно.

Кроме того, все предложения по Концепции можно при-
сылать в Комитет по вопросам семьи, женщин и детей, че-
рез сайт (http://www.komitet2-6.km.duma.gov.ru) Результаты 
дискуссий, предложения, все данные - все будет изучено и 
опубликовано в интернете.

Нельзя обойти стороной и некоторые статистические вы-
кладки. Так только в период весенней сессии 2013 года Ко-
митет по вопросам семьи, женщин и детей осуществлял 
работу над 53 законопроектами. Была завершена работа 
по 20 законопроектам, 8 стали федеральными законами. 
33 законопроекта находятся на разных стадиях рассмотре-
ния. В период с января по июль 2013 года было проведено 

21 заседание Комитета,  на которых рассмотрен 101 вопрос. 
Включая вопросы вызывающие повышенный общественный 
резонанс. 

Например, вопрос о дополнительных мерах по обеспече-
нию контроля за условиями проживания детей, переданных 
на воспитание в семьи российских и иностранных граждан. 
Поводом для этого стал широко освещавшийся СМИ факт ги-
бели Максима Кузьмина, усыновленного гражданами США. В 
связи с этим фактом Комитетом был подготовлен и внесен в Го-
сударственную Думу Российской Федерации проект постанов-
ления «Об обращении Государственной Думы Федерального 
Собрания Российской Федерации «К Конгрессу Соединенных 
Штатов Америки о необходимости обеспечения безопасности 
российских детей, усыновленных гражданами США».

Также, Комитетом который возглавляет Елена Борисовна 
Мизулина в январе 2013 гора была проведена Научно-практи-
ческая конференция по вопросу «Духовно-нравственное вос-
питание в семье и школе: методика и практика» совместно с 
Московской педагогической академией, а в мае был проведен 
Всероссийский форум «Россия многодетная : семья как одна из 
основ российской государственности. Законодательное обеспе-
чение современной демографической политики государства». 
В форуме приняли участие два делегата направленных от Ом-
ской области. Это две многодетные мамы : Елена Свешникова 
и Заместитель председателя общественной организации «Се-
мья», многодетная мать Александа Залуцкая.

В период с января по июль 2013 года в Комитет поступило 
1715 документов, в том числе 710 обращений граждан и ор-
ганизаций. 

Среди обратившихся, одинокие матери и приемные роди-
тели составляют более 17%, пенсионеры, ветераны труда бо-
лее 15% инвалиды труда, инвалиды детства, инвалиды ВОВ 
более 9%, работники бюджетной сферы, госслужащие 42%. 
Общественные организации 5,5%, осужденные 3,6%.

Общественная приемная в городе Омске также, регуляр-
но ведет прием омичей, решая острые социальные вопро-
сы и выступая на страже интересов граждан. Около 350 
тысяч граждан по всей России поставили свои подписи, как 
«за» так и «против» принятия Государственной Думой про-
екта федерального закона №44554-6 «О внесении измене-
ний в кодекс Российской Федерации об административных 
правонарушениях» (об установлении административной 
ответственности за пропаганду гомосексуализма среди не-
совершеннолетних).

Отчет фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Омском городском Совете

Депутаты, члены фракции политической партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Омском городском Совете, были избраны 
по единому избирательному округу. Это определяет цели и 
задачи депутатов согласно программе партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ и предвыборным обещаниям данным Омичам.

Фракция СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Омском городском Со-
вете представлена тремя депутатами. Это руководитель фрак-
ции Игорь Александрович Антропенко, депутат Евгений Рави-
льевич Мавлютов и депутат Ирина Владимировна Матвеенко.

Безусловно, три депутата, это не большая, но очень весомая 
сила, стоящая на страже интересов Омичей.

В частности, необходимо отметить, что вся фракция СПРА-

ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Омском городском Сове-
те заняла принципиальную позицию в реше-
нии проблемы приватизации муниципального 
предприятия «Омскэлектро» и последователь-
но её отстаивала. Передача актива «Омскэ-
лектро» в аренду обязательно бы сказалась на 
кошельке Омичей. Пример тому приватизиро-
ванный ранее, фактически разворованный и 
частично переведенный в офшор «Омскводо-
канал».

Также в 2013 году на комитете по градостро-
ительству, архитектуре и землепользованию, 

председателем которого является Игорь 
Александрович Антропенко, был заслу-
шан вопрос о деятельности администра-
ции города Омска по реализации Указа 
Президента России по обеспечению 
земельными участками многодетных 
семей. Вопрос важный и актуальный, 
особенно если учитывать, тот факт, что 
зачастую для многодетных семей чинов-
ники цинично выделяют земли без каких 
либо коммуникаций, а то и вовсе вблизи 
свалок. 
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В Законодательном Собрании Омской области фракция 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ представлена четырьмя депутата-
ми. Руководитель фракции Алексей Николаевич Провозин, 
депутаты Евгений юрьевич Дубовский, Ирина Анатольевна 
Оверина и Наталья Николаевна Иванова.

Депутаты фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Законода-
тельном Собрании Омской области знают и помнят свои 
предвыборные обещания. И помимо непосредственно за-
конодательных инициатив принимают участие в работе ко-
ординационных и совещательных органов.

За этот год депутатами Законодательного 
Собрания членами фракции СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ было внесено 8 проектов за-
конов, многие из них имели широкий обще-
ственный резонанс, привлекли внимание 
общественности. 

Так например проект закона Омской об-
ласти № 395-3 «О ежемесячной денежной 
выплате семье с ребенком, нуждающимся 
в услугах муниципального дошкольного 
образования». Этот законопроект окрещенный в народе 
«Законопроект Провозина» был внесен на рассмотрение, 
но учитывая то, что реализация закона требовала средств 
областного бюджета, согласно регламенту проект поста-
новления Законодательного Собрания имел формули-
ровку направить его на заключение Губернатора Виктора 
Ивановича Назарова. Однако, депутаты фракции Единая 
Россия не допустили документ даже до экспертизы Губер-
натора и попросту отклонили. Тем самым нарушив Кон-
ституционное право гражданин Российской Федерации, 
ведь каждый имеет право на бесплатное и общедоступ-
ное образование. В Омской области сейчас по сути 30 ты-
сяч детей поражены в своих правах. Существует целевая 
программа по детским садам на 4 года. Планируется вве-
дение 9000 тысяч мест. Учитывая то, что сейчас Омская 
область находится на 10-ом месте по рождаемости, это 
катастрофически мало.

В настоящее время в Омской области отсутствует закон, 
регулирующий порядок выплат семьям с детьми, нуждающи-
мися в услугах муниципального дошкольного образования.

Или например проект закона Омской области «О содер-
жании и защите домашних животных» инициированный 
фракцией СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Законодательном Со-
брании Омской области. Законодательным Собранием Ом-
ской области проект закона был отклонен и отравлен обрат-
но на доработку, при этом, что именно нужно «доработать» 
не уточнялось.

При том, что сейчас Федеральное законодательство не ре-
гулирует вопросы содержания и защиты домашних живот-

ных, устанавливая требования к владельцам, их права и обя-
занности. Районы и муниципальные образования Омской 
области испытывают нашествие бродячих собак. Затруднена 
работа почтальонов, социальных работников, родители вы-
нуждены сопровождать детей в школу опасаясь нападений 
животных.

При создании этого проекта закона был проведен мони-
торинг регионального законодательства 15 субъектов Рос-
сийской Федерации, в которых есть нормативные правовые 

акты, регулирующие условия содержания и 
порядок защиты домашних животных. Ру-
ководителем фракции в Законодательном 
Собрании Алексеем Николаевичем Провоз-
иным были привлечены эксперты в этой об-
ласти, для более детальной проработки про-
екта закона. Более того жители города Омска 
выходили на митинг и требовали от власти 
обратить внимание на этот законопроект, а 
не ждать когда его примет Государственная 
Дума Российской Федерации. 

В итоге мы мы не имеем закона, но имеем минимум 5000 
покусанных бездомными собаками в Омске и Омской об-
ласти ежегодно. Фракцией СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Законодательном Собрании Ом-
ской области, было принято решение вно-
сить этот законопроект до тех пор, пока он 
не будет принят. На нашей стороне и экологи 
и кинологи, защитники животных и жители 
Омска и Омской области!

Фракцией СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Зако-
нодательном Собрании Омской области был 
внесен и проект закона Омской области № 
398-5 «О семейных детских садах». Соглас-
но проекту закона многодетная семья мог-
ла бы организовать детский сад при наличии в семье трех 
и более детей детсадовского возраста либо одного ребен-
ка до семи лет и одного ребенка-инвалида. Кроме того, в 
семейный детский сад можно принимать и детей из других 
семей. Такая мера будет особенно актуальна в небольших 
селах и деревнях, где до 1500 человек жителей. В проекте 
предусмотрено, что семейный детский сад это структурное 
подразделение муниципального дошкольного учреждения, 
и родитель будет получать ставку воспитателя. Финансиро-
ваться деятельность таких семейных групп, согласно проек-
ту закона может как из местных бюджетов, так и из област-
ного бюджета.

Несмотря на то, что руководитель фракции Алексей Ни-
колаевич Провозин всеми силами настаивал на принятии 
этого закона, закон так и не был принят на пленарном за-

седании Законодательного Собрания. Лишь под давлением 
общественности и средств массовой информации удалось 
направить законопроект на рабочую группу по вопросам 
обеспечения доступности дошкольного образования для 
детей в возрасте от трех до семи лет на территории Омской 
области, сформированную распоряжением Губернатора 
Омской области от 22 ноября 2012 года № 251-р , и создан-
ную при региональном правительстве именно для решения 
вопроса по ликвидации очередей в детские сады. Алексей 
Николаевич Провозин стал единственным депутатом во-
шедшим в эту рабочую группу.

Наш молодой депутат в Законодательном Собрании На-
талья Николаевна Иванова была избрана заместителем 
председателя молодежного парламента. Была делегатом 
от Омской области на международный молодежный управ-
ленческий форум «Алтай. Точки роста». Провела открытый 
урок в школе на тему «Российский парламентаризм» и 
стала разработчиком Закона «О мерах по предупрежде-
нию причинения вреда здоровью детей, их физическому 
, интеллектуальному, нравственному, психическому и ду-
ховному развитию на территории Омской области.». А так-
же разработчик законопроекта «О полномочии органов 

государственной власти в сфере музейного 
дела» который был принят к рассмотрению.

Депутаты фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Законодательном Собрании Омской 
области принимают участие и в работе коор-
динационных и совещательных органов.

Так руководитель фракции СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Законодательном Собрании 
Омской области А.Н.Провозин входит в 
Комиссию по обеспечению безопасности 
дорожного движения в Омской области; 
принимает участие в работе Совета по про-

мышленности и предпринимательству при мэре города 
Омска; входит в Архитектурно-градостроительный совет 
Омской области и Архитектурно-градостроительный совет 
города Омска; в Межведомственную рабочую группу по 
ДОУ при Правительстве Омской области.

Е.ю.Дубовский входит в Комиссию по наградам и по-
четным званиям Омской области при Губернаторе Омской 
области и в Комиссию по контролю за достоверностью све-
дений о доходах, об имуществе и обязательствах имуще-
ственного характера представляемых депутатами Законода-
тельного Собрания Омской области.

И.А.Оверина является Председателем Общественного со-
вета при Региональной энергетической комиссии Омской 
области и входит в Омский областной фонд защиты прав 
инвесторов.

Наряду с этим, широкое обсуждение получили вопросы эко-
логической безопасности, в частности вся фракция СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Омском городском Совете выступила против 
варварской застройки «Воскресенского Сквера». 

Решался вопрос состояния водных бассейнов Иртыша и 
Оми, обеспечения жителей города чистой питьевой водой. 

Кроме того, руководитель фракции в Омском городском Со-
вете Игорь Александрович Антропенко занимается реализа-
цией программы «Наука и образование». Оказывает помощь 
в укреплении материально-технической базы образователь-
ных учреждений, в разработке и выпуске учебно-методиче-
ской литературы, организации практики студентов, конкурсов 
студенческих работ по актуальным пробле-
мам экономики и социальной сферы регио-
на, развитие правовой культуры юношества и 
населения и т.п.

Были предметно изучены проблемы  не-
коммерческой организации «Друг», долгое 
время занимающейся содержанием жи-
вотных оказавшихся на улице и поиском 
для них новых хозяев. Были внесены пред-
ложения  о снижении арендной платы за 
землю для некоммерческих организаций, 
содержащих приюты для бездомных жи-
вотных. В результате решение  данной проблемы позволи-
ло значительно снизить арендную плату этим некоммерче-
ским организациям и сохранить приюты. Например приют 
«Друг».

По инициативе депутата Ирины Владимировны Матве-
енко на заседании комитета по социальным вопросам Ом-
ского городского Совета были рассмотрены и поставлены 
на контроль вопросы восстановления кинотеатра «Перво-
майский». А также открытие центра по работе с детьми, 
имеющими инвалидность,  обеспечения чистоты и порядка 
на конечных остановках, вопросы восстановления и строи-
тельства линий наружного освещения к образовательным 
учреждениям и другим объектам социальной сферы. 

Гематологическому отделению Областной детской кли-
нической больницы по инициативе депутата был подарен 
новый компьютер в детскую игровую комнату и игрушки. 

Ко Дню детей, больных раком, каждому ре-
бенку был подготовлен подарок. Теплые от-
ношения сложились у Ирины Владимировны 
и с общественной организацией детей-инва-
лидов и их родителей «Дети-Ангелы».

Депутат Евгений Равильевич Мавлютов 
поднял на комитете по вопросам жилищ-
но-коммунального хозяйства Омского го-
родского Совета вопрос качества ремонта 
дорожного покрытия в 2012 году, вскрыл 
ряд нарушений. Как результат в текущем 
году изменились подходы к системе отбора 

предприятий по ремонту автодорг, стали выигрывать про-
фессиональные структуры, специализирующиеся на этих 
работах. Также удалось ликвидировать  часть несанкцио-
нированных свалок и наладить обеспечение  контроля за 

уборкой отходов  ряда торговых точек и общепита. В част-
ности, в Ленинском округе пришлось подключать прокура-
туру для решения этой проблемы.

Безусловно, основная работа депутатов связана с обра-
щениями граждан. Ведется прием и в личных приёмных по 
обращениям граждан, и в Омском городском Совете. Не-
редко, образно говоря, приходится «отбиваться» за адми-
нистрацию города за их реплики. К примеру, как выясняет-
ся сегодня «проблема трамваев» или «проблема садовых 
маршрутов» для чиновников  вообще не существуют.

Как показывает статистика, каждое третье обращение 
граждан касается вопросов экономического развития горо-
да. Среди них более двух третей  - это вопросы, связанные  
с работой  городского общественного транспорта, необхо-
димости обеспечения безопасности дорожного движения 
(установка светофоров,  строительства подземных пеше-
ходных переходов). Омичей волнует  качество существую-
щих и построенных дорог, отсутствие тротуаров и освеще-
ния  в частном секторе,  отсутствие парковок для личного 
автотранспорта в жилых микрорайонах. Многочисленные   
вопросы  тарифной политики и качества услуг, предостав-
ляемых управляющими компаниями.  Граждане выражают 
свое несогласие  с ростом тарифов, особенно по оплате 
услуг за места общего пользования. Большое количество 
жалоб на антисанитарное состояние подъездов многоквар-
тирных  домов, низкую температуру воздуха в квартирах, 
асфальтирование  дворовых территорий многоквартирных 
домов, установка и вывоз мусорных контейнеров.

Отчет фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Законодательном Собрании Омской области
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Эта цифра является рекордной не только в абсолют-
ном выражении за всю историю Олимпиад, но и в отно-
сительном: по степени превышения исходной сметы, 
а значит эти деньги просто распилены. Как указывает 
журнал, фактические расходы на сочинскую Олимпи-
аду превышают указанные в официальной заявке $12 
млрд долл. США более чем в 4 раза (500 %), тогда как в 
среднем для олимпиад такое превышение составляет 
около 180 %.

Этих денег, затраченных на Олимпиаду могло с лих-
вой хватить, на спортивное развитие всей страны. Так 
один из блогеров-экономистов Егор Бычков (http://
egor-bychkov.livejournal.com/206474.html ) посчитал, 
что на эти деньги можно было бы построить по боль-
шому спортивному бассейну в каждом из 1100 городов 
России. Плюсом к бассейну можно было бы в каждом 
городе построить по новому ледовому дворцу, ново-

му стадиону и Физкультурно-оздоровительному ком-
плексу. Оставшихся денег с лихвой хватило бы на то, 
что бы каждому молодому человеку в возрасте от 5 до 
25 лет подарить по футбольному, баскетбольному мячу 
и хоккейным конькам. Каждой девушке страны в воз-
расте от 5 до 25 лет по конькам для фигурного катания 
и волейбольному мячу. Всем девушкам и мальчикам в 
возрасте от 5 до 25 лет по роликовым коньками. И всей 
стране, людям всех возрастов по скакалке. И еще бы 
осталось 20 млрд.рублей. 

А если эти деньги, перевести не в спортивный инвен-
тарь, а на постройку детских садов, на сложные и до-
рогостоящие операции, которые требуются десяткам 
тысяч детей по всей стране?

Постройка одного детского сада на 120 мест обходит-
ся в среднем бюджету в 144млн.рублей. Денег потра-
ченных на олимпиаду, хватило бы для открытия почти 

10 500 детских садов по всей России, что в общей слож-
ности доло бы более миллиона мест в детских садах. 

В среднем стоимость одной высокотехнологичной 
операции по устранению порока сердца у детей со-
ставляет 200 000 рублей. Затраты на Олимпиаду могли 
бы спасти жизни более семи с половиной миллионов 
страдающих детей, чьи родители вынуждены собирать 
деньги на дорогостоящее лечение через благотвори-
тельные фонды.

Выбирайте сами. Развитие спорта в 1100 городов 
России? Более миллиона мест в детских садах? Более 
семи с половиной спасенных жизней наших с вами де-
тей? Или  Олимпиада, как пир во время чумы, на потеху 
всему миру жаждущему хлеба и зрелищ? Олимпиада 
ради неосязаемого имиджа, ради распилов и откатов, 
как дорогие швейцарские часы на руке у покойника? 

«Вся наша жизнь – 
Олимпиада?»

РАСхОДы НА ПОДГОТОВКУ К ОЛИМПИАДЕ-2014 В СОчИ ПРЕВыСИЛИ 
БюДЖЕТы ВСЕх ПРЕДыДУщИх ЗИМНИх ИГР, ПРОВОДИМых КОГДА-
ЛИБО И УЖЕ В 2010 ГОДУ ВПЛОТНУю ПРИБЛИЗИЛИСь К 1 ТРИЛЛИОНУ 
РУБЛЕй (ОКОЛО 30 МЛРД.$). СЕйчАС В 2013 ГОДУ ПО ДАННыМ ЖУРНА-
ЛА The economisT, ВЕЛИчИНА ФАКТИчЕСКИх ЗАТРАТ НА ПОДГОТОВКУ 
ОЛИМПИАДы СОСТАВЛЯЕТ УЖЕ ПРИБЛИЗИТЕЛьНО $50 МЛРД ДОЛЛ. 

«зеленая суббОта»
В Омске прошла Всероссийская  экологическая  ак-

ция «Зеленая Суббота». На субботник вышли более 
18 000 омичей. В уборке города  приняли участие  
представители крупных организаций и предприятий 
Омска, управляющих компаний и общественных объ-
единений. Не смог пройти мимо этой акции и руково-
дитель фракции Справедливая Россия Законодатель-
ном Собрании Омской области Алексей Провозин. 

Главной задачей субботника стала санитарная 
уборка природных территорий. Это территории у бе-
регов  Иртыша и Оми , берега озер и водоемов. Наи-
большую массовость проявили жители Центрального 
округа: в благоустройстве и санитарной очистке тер-
риторий участвовали свыше 6 600 жителей. Более 5 
000 человек вышли на субботние работы в Кировском 
и Советском округах, свыше 3 000 участников, соот-
ветственно, – в Ленинском и Октябрьском округах.

В мероприятиях акции было задействовано 645 
единиц техники, включая автотранспорт, погрузоч-
ную технику и прочие механизмы. Было вывезено 
4071,4 кубометров мусора, очищено 756,7 гекта-
ров газонов. Участники «Зеленой субботы» выса-
дили 379 деревьев ценных пород и декоративных 
кустарников.
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Однако планируется, что на са-
довом или дачном участке будут 
регистрировать только граждан 
России. Это позволит избежать 
лишних недоразумений по поводу 
«резиновых домов» и нелегалов.

Сейчас наша основная задача 
не только разрешить регистрацию 
на дачах, но и сделать, так, чтобы 
те, кто собирается прописаться 
и уйти из городской квартиры, 
зарегистрироваться на даче, со-
хранили за собой право на со-
циальное обеспечение - пенсии, 

льготы, медицинское обслужива-
ние, транспорт.

Ведь ни для кого не секрет, что 
многие граждане «в силу разных 
обстоятельств» предпочитают 
жить на даче. В частности, это 
пенсионеры, которые переселя-
ются за город, или наоборот, мо-
лодые семьи, у которых еще нет 
возможности приобрести соб-
ственную квартиру.

За права садоводов и дачни-
ков «прописываться» в своих 
собственных домах уже дважды 

вступался Конституционный суд. 
Так например летом 2011 года, 
решение Конституционного суда 
было следующее: граждане име-
ют право жить там, где им хочет-
ся. В том числе и вне населенных 
пунктов, в капитальных, пригод-
ных для постоянного проживания 
домах, построенных на садовой 
земле. Однако до сих пор садово-
дам, желающим оформить «про-
писку», это также приходилось 
доказывать через суд.

РеГистРаЦия на даЧе

Возможно, уже этой осенью необходимые поправки в уже существующий закон офици-
ально разрешат людям регистрацию по месту жительства в садовых домах, пригодных 
для постоянного проживания. 

РОжь - В пОмОЩь

Не так давно сибирские дачни-
ки стали смотреть на рожь с точки 
зрения важности и значимости этой 
культуры для своих участков. Однако, не все 
знают о способности ржи с помощью мощной, глубо-
ко проникающей корневой системы улучшать струк-
туру почвы, защищая от разрушения её поверхность, 
а также обогащать её доступными другим культур-
ным растениям элементами питания.

Рожь очищает почву от сорняков и многих вреди-
телей. В связи с распространением на картофельных 
посадках Сибири карантинного вредителя – немато-
ды это становится особенно актуальным. Ведь посев 

озимой ржи -  способ кардинального 
«лечения» любого поражённого не-

матодой участка.
Всего -то надо осенью засеять грядки огорода ро-

жью. На следующий год можно готовить место под по-
садку картофеля. Весной подрезать корни ржи и раз-
рыхлить верхний слой. 

Есть и другой вариант: картофель посадить с широ-
кими междурядьями и сразу же в них посеять рожь. 
Но тогда осенью рожь надо выдернуть с корнем и 
перевернуть.

Так что, прежде чем посеять рожь, подумайте о том, 
когда и как будете сажать картошку или овощи.
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ных для постоянного проживания 
домах, построенных на садовой 
земле. Однако до сих пор садово-
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Секреты домоводства
от депутата Справедливой России.

Наталья 
ИВАНОВА: 
Готовим на 
пару.

чтобы куша-
нье, которое 
вы готовите на 
пару, быстрее 
сварилось, по-
солите воду, в 
которой стоит 
кастрюля: так 
вы поднимете температуру ее кипения.

Запотевшие окна.
чтобы избежать запотевания окон, нужно 

стекло протереть тряпкой, смоченной рас-
твором из 1 части очищенного глицерина и 
20 частей обыкновенного (можно денату-
рированного ) спирта. Такой способ являет-
ся одним из самых действенных. Примерно 
через каждые две недели стёкла тщательно 
протирают сухой тряпкой и смазывают новой 
порцией глицерина.   

Чистим медь.
Изделия из меди хорошо чистить сырым 

картофелем.

Блестят полы.
чтобы крашеные полы блестели, их можно 

вымыть водой с нашатырным спиртом (1-2 
столовые ложки на ведро воды). Ни мыла, ни 
соды не добавлять - они сделают краску ту-
склой.

Очистим чайник от накипи.
чтобы очистить чайник от накипи не обя-

зательно покупать специальные средства.  
Прокипятите в чайнике воду с добавлением 
лимонной кислоты, дайте постоять минут 10-
15, а затем слейте воду и просто ополосните 
чайник. Прокипятите в чайнике воду с до-
бавлением 1-2 ст. ложек уксуса, затем также 
просто ополосните чайник.

У каждой хорошей хозяйки есть свои се-
креты,  хитрости и премудрости, мно-
гие достались от мам и бабушек. Своими 
секретами домоводства решили поде-
литься с читателями газеты депутаты 
фракции Справедливая Россия в Законода-
тельном Собрании и Омском городском 
Совете.

Секреты домоводства
от депутата Справедливой России.
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секретами домоводства решили поде-
литься с читателями газеты депутаты 
литься с читателями газеты депутаты 

бавлением 1-2 ст. ложек уксуса, затем также бавлением 1-2 ст. ложек уксуса, затем также 
просто ополосните чайник.просто ополосните чайник.просто ополосните чайник.


